

Die Hammer

Wir haben uns überlegt, einen typisch männlichen Gegenstand feminin zu gestalten.

Die Idee war ursprünglich, dass wir einen männlichen Stiefel mit weiblichen Gegenständen bestücken und kreativ gestalten.

Daraus wurde später ein Hammer mit weiblicher Gestaltung.

Wir haben uns vorgenommen den Stiel des Hammers mit pinker Wolle einzuhäkeln und den Kopf mit Glitzer, Pailletten und Strasssteinen zu bekleben.

Aus dem männlichen, kalten Werkzeug wird ein Kunstobjekt, das pink, warm und ziemlich weiblich aussieht.